
VECINOS6 Noviembre 2018. Nº 328

Han presentado una propuesta con diversas alternativas

El Centro de Mayores debe ampliarse porque se
ha quedado pequeño para la demanda actual

Propuestas y preguntas del Consejo de Participacion

La Junta Directiva del Cen-
tro de Mayores y la asociación
de vecinos El Tajo han presen-
tado una propuesta en el Con-
sejo de Participación para la am-
pliación del Centro de Mayores
del barrio y se ha solicitado que
sea elevada al Pleno Municipal
o que la Comisión de Gobierno
realice con la inmediatez que le
sea posible los estudios para la
ampliación del centro y su inclu-
sión presupuestaria para el año
2019.

Según explican en su inicia-
tiva, en los últimos años viene
aconteciendo un incremento pro-
gresivo de socios y socias, y por
tanto se ha incrementado la de-
manda de talleres que ofrece el
programa del centro como en el
baile de sábados, domingos y
festivos, los juegos de mesa y los
desayunos y comidas en la ca-
fetería. Por eso ponen de relie-
ve que la apertura de la cafete-
ría, que ofrece comidas muy ase-
quibles para las personas mayo-
res que antes estaban obligadas
a desplazarse a los centros de

Toledo, llega con frecuencia al
colapso por falta de espacio fí-
sico.

Por otra parte, según el cen-
so municipal, a principio de 2017,
en el barrio había 3.000 personas
que superan los 65 años y otras
1.103 de 60 a 64 años. Y eso se
explica porque en 1971, fecha en
la que el barrio inicia su andadu-
ra, llegaron los primeros poblado-
res con edades comprendidas
entre 18 y 25 años y si, a fecha
de hoy, sumamos 47 años trans-
curridos, nos cuadran las cifras
del censo antes indicado. Dichas
cifras, por sí solas, justifican las
necesidades del centro y las ex-
pectativas futuras.

Otro dato a tener en cuenta
es que en los años 2015, 2016 y
2017 el total de nuevos socios
alcanzó la cantidad de 514. De
éstos, 202 corresponden al año
2017. En el año 2018, hasta la
fecha de hoy, son 180 los nue-
vos socios inscritos.

Asimismo, las peticiones de
talleres del presente año llega-
ron a 1.086. De esta cifra, 743

personas fueron admitidas y vie-
nen semanalmente al centro, es
decir, se quedaron sin plaza 343
personas. 90 personas acuden a
podología, 50 a peluquería, 700
en mañana y tarde en juegos de
mesa, 300 al baile de sábados y
domingos, 200 a lectura de pren-
sa y billares, 560 desayunos en
cafetería, 350 comidas y 200 en
aperitivos y otros en cafetería.

Esto supone una suma de
3.193 personas que acceden al
centro a lo largo de la semana.
Nuestro centro, señalan, desde
las 9 de la mañana a 8 de la tar-
de es un continuo movimiento de
gente y “es toda una explosión de
vida”. Con la llegada del invierno,
es necesario llegar pronto para
poder coger mesa para los juegos
y para el baile de los sábados y

domingos, que es todo un éxito.
Nos llegan personas de otras
zonas de Toledo, “lo que provo-
ca algún malestar en los socios”.
–––––––––––––––––––––––––––––––

“Se ha producido
un gran incremento
de socias y socios y
en la demanda de
servicios”

–––––––––––––––––––––––––––––––
Ponen de manifiesto que “el

gran problema que nos agobia es
que no disponemos de espacio”
para la realización de las activi-
dades porque el centro se ha
quedado pequeño” y, al seguir
creciendo el número de socios,
“vemos difícil el cumplimiento de
esta necesidad social tan nece-
saria. Por todo lo expuesto, rei-
vindicamos medidas urgentes”.

Por ello, acompañan un pla-
no con la ampliación de los late-
rales del actual salón, que indica
la posibilidad de ampliar 80, 100,
o, 218 m2. Para la decisión final
es necesario que haya un estu-
dio de los técnicos municipales.

El Centro de Mayores necesita más espacio.

Llevan muchos años sin revisarse ni remodelarse

El Jaime de Foxá pide al Ayuntamiento
que subsane las numerosas deficiencias
de sus instalaciones La asociación de vecinos El

Tajo ha preguntado en el Consejo
de Participación las razones por las
que parte de la N-400 que discurre
por el barrio sigue con tramos sin
iluminación, que corresponden pre-
cisamente a tramos con pasos de
cebra, como son los de Estenilla y
Ventalomar. Y esto a pesar de que
el concejal de Movilidad Ciudada-
na, Juan José Pérez del Pino, ha
dicho recientemente que este pro-
blema ya estaba solucionado.

Asimismo, la portavoz de
nuestra asociación en el Consejo
de Participación, Sonia Méndez,
propuso al Ayuntamiento que pon-
ga nombre a los parques del ba-
rrio que aún no lo tienen, como
los conocidos como números 1 y
7 de la fase quinta, y otros como
los de la Luz y los Alcázares que
son nombres populares y no es-
tán oficialmente reconocidos por el
Consistorio.

Méndez también trasladó al
Consejo la propuesta de algunos
vecinos para que instale un merca-

La asociación pidió que se
ilumine todo el tramo de la
N-400 a su paso por el barrio

dillo de artículos de segunda mano,
como hay en otras ciudades. Quie-
ren saber si es posible organizarlo
y a quién tienen que pedir la auto-
rización.

Por su parte, la asociación
Dama pidió que se pinten las se-
ñales del aparcamiento situado jun-
to al colegio Alberto Sánchez.
Igualmente denunciaron que la
acera de la calle Bullaque, entre el
parque de los Alcázares y las ur-
banizaciones de las Lomas y
Valdecabas, está completamente
levantada y puede provocar acci-
dentes.

Por último, los vecinos de la ur-
banización Las Tres Culturas de
Benquerencia trasladaron su ma-
lestar porque llevan conviviendo
seis años con árboles enfermos e
infestados, lo que provoca nume-
rosos problemas a la comunidad.
Se quejan de que las hormigas
han levantado las aceras y por
la fumigación con productos des-
conocidos y sin avisar al vecin-
dario.

Los responsables del cole-
gio público Jaime de Foxá,
que se construyó hace más
de 40 años y es el más anti-
guo del barrio, y cuyas ins-
talaciones e infraestructuras
no han sido renovadas nun-
ca desde su entrada en fun-
cionamiento en el año 1974,
solicitaron en el Consejo de
Participación que el Ayunta-
miento subsane las numero-
sas deficiencias y, que, en la
medida de lo posible, se eje-
cuten en el menor tiempo
posible. Concretamente, presentaron el
siguiente resumen de deficiencias:

1. Ventanas: Revisión de cierre o cam-
bio por rotura.
2. Persianas: Revisión de funciona-
miento.
3. Calefacción: Limpieza de chimeneas,
encendido, purga de radiadores, etc.
4. Iluminación: Comprobación de la ilu-
minación tanto exterior como interior.
5. Baños: Revisar su funcionamiento,

grifos, cisternas… evitando pérdida de
agua.
6. Revisión y mantenimiento de las ins-
talaciones del mismo
7. Revisión de la concesión de la gestión
de comedores escolares:

a. Ratio de cuidador-alumno.
b. Comida que se sirve en los come-
dores.
8. Patios: Revisión del vallado y man-
tenimiento correcto de los árboles.

El Foxá necesita mantenimiento y renovación.
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